
 
 

 

 
CONSEJO DIRECTIVO 

 
ACTA 10 

 
 

FECHA :   Medellín, 05 de noviembre de 2013 
 
HORA :   14:00 horas 
 
LUGAR:  Rectoria Politécnico Colombiano  
 
 
En la fecha, hora y lugar anteriormente señalados se reunió el Honorable Consejo 
Directivo del Politécnico Colombiano Jaime Isaza Cadavid, en sesión ordinaria con la 
participación de los siguientes consejeros: 
 
ASISTENTES:  Doctor Felipe Andrés Gil Barrera, Presidente Delegado en 

Funciones 
Doctor Sergio Maya Echavarría, Representante del Sector          
Productivo 
Doctor Luis Norberto Guerra Vélez, Representante de los 
Exrectores 
Doctor Juan Fernando Ruíz Ramírez, Representante de las 
Directivas Académicas 
Doctor William Alberto Ramirez Silva, RepresentanteDocente 

 Doctor Juan Camilo Palacio Sanchez, Representante de los 
Egresados 
Señor Duván Javier Muñoz Giraldo, Representante de los 
Estudiantes 
 
 
Doctor  Gilberto Giraldo Buitrago, Rector 
Doctora Luz Angela Giraldo Acosta,Secretaria Consejo Directivo 
(e) 
 

 
AUSENTES Doctor Sergio Fajardo Valderrama, Gobernador 
CON                          Doctor Manuel Santiago Mejía Correa, Representante 
EXCUSA                   del Presidente de la Republica. 
                                  Doctor Héctor Jaime Rendón Osorio, Delegado de la Ministra  
                                     de Educación Nacional                      
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La sesión fue convocada para tratar el siguiente orden del día: 
 
1. Posesión y toma de juramento 
2. Verificación del quórum 
3. Aprobación orden del día 
4. Saludo del Presidente 
5. Saludo del Rector 
 

DESARROLLO 
 

1. POSESIÓN Y TOMA DE JURAMENTO 
 
El doctor Felipe Andrés Gil Barrera, dio inicio a la sesión con la posesión y toma de  
juramento a los siguientes Consejeros: doctor Sergio Maya Echavarría, Representante 
del Sector Productivo, doctor Luis Norberto Guerra Vélez, Representante de los 
Exrectores, doctor Juan Fernando Ruiz Ramírez, Representante de las Directivas 
Académicas, doctor William Alberto Ramirez Silva, Representante Docente, y el doctor 
Juan Camilo Palacio Sanchez Representante de los Egresados ante el Consejo 
Directivo del Politécnico Colombiano Jaime Isaza Cadavid.  
 
Pasan cada uno de los consejeros para la toma de posesiòn y  firma del acta. 
 
2.  VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM 
 
Una vez verificado el quórum, se estableció que era suficiente para deliberar y decidir.  
 
3.  APROBACIÓN ORDEN DEL DÍA 
 
El Consejo Directivo aprobó por unanimidad el orden del día.  
 
4.  SALUDO DEL PRESIDENTE 
 
El doctor Felipe Andrés Gil manifiestó al nuevo Consejo Directivo, que se asume un 
reto muy importante en este período, de una Institución educativa que toma mayor 
relevancia en este momento de la historia, en la cual se están inviertiendo mayores 
recursos económicos buscando mejorar las capacidades de los jòvenes de Antioquia y 
en ese espacio de “Antioquia la más Educada”.  Se tiene el orgullo de presidir desde la 
Gobernación esta Institución, con unos valores importantes de transparencia. 
  
Damos la bienvenida  a los nuevos miembros del Consejo Directivo y los invita a 
asumir responsabiliadades, con liderazgo; buscando solo el desarrollo y crecimiento de 
la institución, ya que tenemos una obsesiòn por mejorar la educaciòn y el acceso 
equitativo a la educación superior.  
   
El consejero Duvan Javier Muñoz Giraldo expresò que, él va a terminar su periodo y le 
apunta a que haya mayor participación para la Institución frente al Gobierno 
Departamental, que no solo sea la Universidad de Antioquia; le entregó una carta al 
doctor Felipe Gil, la cual esta dirigida el señor Gobernador, pidiendole que cumpla el 
compromiso que le hizo al inicio de su periodo,  de venir al Politécnico, para que vea y 
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acceda a estos espacios y forme conciencia de la realidad Institucional. Entregó copia 
para que se anexe al acta. 
 
Le hace la invitación a los estudiantes, para que  vean al Politécnico como la primera 
opción de estudio, como un referente no limitado.  
 
El doctor Luis Norberto Guerra Vèlez manifestó, que los gobernadores tienen 
demasiadas obligaciones, algunas veces no puede asistir, pero sí deben estar 
pendientes de la Institución, se le ve la mano del Gobierno Departamental en la 
Institución y cuando delegó en el doctor Felipe, lo hizo para que lo representara y ha 
sido un buen vocero. Es importante que el gobierno ayude con recursos y tecnología, 
porque aquí está el Secretario para que  represente al Gobierno Departamental 
 
El docente William Ramírez Silva expresó, que lo importante es que la institucionalidad 
esté presente en esta sesión y que si los hechos dan cuenta de reclamos, se atienda 
las inquietudes, sin embargo, en el imaginario colectivo, quien preside que es el 
Gobernador, por ello pide que esté presente en alguna sesión, agrega que su  
presencia en este consejo obedece a un cambio en el profesorado de la Institución, 
que ha dado lugar al acompañamiento a los procesos de interés para la sociedad; el 
interés acadèmico que se va a traer en forma permanente, es querer mejorar los 
procesos acadèmicos y la calidad de los procesos de aprendizaje, con docentes que 
quieren tributar desde lo acadèmico a través del Consejo Directivo.  
 
El doctor Sergio  Maya Echavarría expresó que la percepción del sector productivo es 
que la institución está bien manejada, existe un buen motor, que hay que ponerlo a 
caminar, muchos estudiantes con calidad educativa, así el Gobernador no este   
presente en las sesiones, la gobernación se ha manifestado a  través del apoyo 
economico y participación en proyectos 
 
El doctor Felipe Andrés Gil Barrera manifestò que, siempre se ha hecho presencia, no 
hay ninguna IES más importante que otra, con todas se ha trabajado con el respeto y 
la independencia, y es alrededor de programas que se hace gestión.  
 
Se va a seguir dando un gran respaldo a la Institución, el doctor Alonso Hoyos 
Betancur  acompaña permanentemente a la Institución para  que se tenga una buena 
gestión y calidad en la educación. Queda claro, que la forma como se trabaja está 
reflejada en la educación, transparencia y sin presiones por ningún cargo; se nos ha 
llamado por publico externo e interno para que intervengamos en las elecciones, y esto 
no va a suceder, no se va a intervenir en la elección de Rector. Solo nos preocupa la 
calidad de la educaciòn y de los estudiantes.  
 
5.  SALUDO DEL RECTOR 
 
El señor Rector expresó que entiende la posición del consejero Duván y lo que significa 
la Universidad de Antioquia, sin embargo, se une a la percepción del doctor Luis 
Norberto, pues en general ha habido preocupación y acompañamiento por la 
educación, por parte de la  Gobernaciòn.  
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El Consejo Directivo debe trabajar de la mano con la Administración del Politécnico. 
Resaltó que han  sido de mucha importancia  la representación docente y estudiantil en 
esta Institución y el liderazgo de las bases, que  hasta ahora ha permitido estabilidad 
institucional.  
 
Informó que se va a presentar una inscripción de estudiantes nuevos récord con 
alrededor de 8.000 inscritos aproximadamente para el periodo 2014-1. 
 
Da las gracias, este es el último Consejo en el que funje como Rector, se sintió bien 
acompañado, se pudo manejar esa armonía y su evaluación lo deja satisfecho con el 
avance alcanzado. 
 
 
Se levantó la sesión a las 17:20horas 
 
 
Para constancia firman, 
 
 
 
 
 
FELIPE ANDRÉS GIL BARRERA   LUZ ANGELA GIRALDO ACOSTA 
Presidente Delegado en Funciones  Secretaria Consejo Directivo (e) 



 
 

 

Anexo: (Compromisos derivados del Consejo) 
 

(Consejo Directivo):                                         ACTA NO. :       08 FECHA:Septiembre 30 de 2013 
 
 

 

No
. 

Compromisos:  Responsable(s): 
 

Recursos: Conjunto de 
elementos  que se 
utilizan para producir 
bienes y/o servicios; 
estos pueden ser 
humanos, financieros, 
tecnológicos, de 
infraestructura, entre 
otros. 

Fecha de 
cumplimiento
:  

Seguimiento 

Cump
le 

No 
cump

le 

Observaciones 

1 Informe de cupos 
matriculas 2013-1 

Vicerrector de 
Docencia 

 
 

Marzo 11 de 
2013 

X  Entregado por escrito,pendiente 
de exposición. 

2 Informe de convenios de 
Cooperación 
Internacional 

Vicerrectoria de 
Extensión 

 Marzo 11 de 
2013 

X  Entregado por escrito,pendiente 
de exposición. 

3 Plan de trabajo y 
cronograma de 
discusion proyecto de 
modernización 
academico-
administrativa 

Rector     Debe citarse a la comisión de 
asuntos administrativos. 


